

学びふれあい 心豊かに

# 生涯学習

公民館講座受講者募集

仙北市民を対象とした次の公民館講座の受講者を募集します。受講を希望される方は申込期間の平日9時から17時まで西木公民館の窓口か電話でお申し込みください。

手軽に。パッと

## マイスター講座 (おやつ作り編)

- 伝統料理・郷土料理マイスターの真崎正子さんより、簡単にできるおやつ作り方を学びます。子どもたちのおやつや、お茶うけのほかにも農作業の衣服(休憩)にもびったりです。まもなく訪れる春作業に向けて、おやつ作りを学んでみませんか。
- 日時/3月8日(金) 13時30分〜16時
- 場所/神代就業改善センター
- 講師/真崎正子氏
- メニュー/揚げ菓子、和風かりんと、がんとつき
- 受講料/500円(材料代)
- 持ち物/エプロン、三角巾、メモ帳、筆記用具
- 定員/15人(定員になり次第締切)
- 申込期間/2月20日(水)〜28日(木)
- 申込・問合せ/西木公民館

生涯学習課 ☎43-3383  
田沢湖公民館 ☎43-1061  
角館公民館 ☎54-1110  
西木公民館 ☎47-3100

好評につき第3弾

## 初心者向け エコクラフト教室

- 紙ひもを使ったバッグや小物入れを作るエコクラフト教室を開催します。雪解けに合わせて、オリジナルのバッグで出かけてみませんか。
  - 日時/3月6日、13日、20日、27日(毎週水曜日) 13時30分〜15時30分
  - 場所/西木公民館 大会議室
  - 講師/荒木和子氏
  - 受講料/無料(材料代は実費)
  - 持ち物/ハサミ、定規、メジャー、洗濯バサミ(10個程度)
  - 定員/15人(定員になり次第締切)
  - 申込期間/2月18日(月)〜22日(金)
  - 申込・問合せ/西木公民館
- ※前回と同じ内容になります。



## 生涯学習活動紹介

美味しくできました

### 韓国料理教室

田沢湖公民館では、1月18日に神代就業改善センターで「韓国料理教室」を開催しました。講師に朴敬姫(パクキョンヒ)さんを迎え、いろいろな食材を使ったチヂミの盛り合わせ(モドウムジョン)と、そうめんキムチ・千切り野菜・錦糸卵などをトッピングした温かい麵(チャンチグクス)の作り方を教わりました。参加者は食材の下処理の多さに苦戦していましたが、2品とも美味しく作ることができました。参加者からは「ほかの食材も使って試したい」「そうめんもいつもと違った感じで美味しい」などと、大変好評でした。



美味しくできるように、参加者の皆さんは講師の指導に真剣です。

いろんな場面で使えます

## 「プラかご」 かっこべ作り講座

角館公民館では、1月12日、13日、20日の3日間、「プラかご・かっこべ作り講座」を開催しました。プラかご・かっこべは、素材が軽くて丈夫なうえ、水に強いという特徴から、汚れても洗うことができるので年中活用できます。講座では基本を学び、プラかご・かっこべを作りましたが、編み方を応用すると、コースターやランチヨンマット、小物入れ、収納ボックスなどいろいろな作品ができるというお話を伺い、受講者は真剣にメモを取っていました。来年度も講座を開催する予定ですので、興味のある方はぜひご参加ください。



基本をしっかりと学ぶことができました。

# またうら

心豊かな教育文化のまち 《仙北市教育委員会だより》 第88号

## 松木内中 紙風船づくり

1月25日、松木内中学校では、紙風船づくりの下絵への色塗り作業が行われました。

それぞれの班で、きれいに描かれた下絵に沿って、分担や手順などを話し合いながら、作業を進めました。下絵には、今年の干支のイノシシや受験合格を祈願する絵馬やだるまなどの縁起物、飛躍を表す鳥、そして、担当した各班員の名前などが描かれていました。長時間の作業にもかかわらず、根気強くひたむきに作業に打ち込み、今年も素晴らしい作品を仕上げることができました。色塗り作業を終えての感想を紹介しましょう。

◆村上匠さん(3年生)

「みんなの塗る場所を決めたり、何色にするかを聞かれたときに助言したりして、自分も決めた場所を塗ることができました。絵も思い描いたものと変わらないうらい出来のよいものになっていたので、完成が楽しみです」



お互いの作業の進捗具合を確認しながら進めます。

◆猪本真央さん(1年生)

「色を塗るところを進んで参加できました。私は色塗りの他にも、筆でみんなの名前を書きました。人の名前を書くというのもあったので意外と緊張しました。協力してきれいな色塗りを完成させることができました」

## 白岩小 オーストラリア国立大生との交流

1月25日、白岩小学校では、国際教養大学に短期留学しているオーストラリア国立大生との交流活動を行いました。留学生12人を迎えるための始めの会では、1年生の子どもたちが「白岩小学校によつて、皆さんを待っていました。今日は雪像を作り、ひでこ節を踊ります。よろしくお願います」と歓迎の言葉を述べました。

その後、子どもたちと留学生の皆さんが、子どもたちのデザインをもとにした雪像作りに取り組みました。イノシシを作っているグループでは「きばの部分の雪をもつてきて」「ここをこうした方がいいのでは?」などと、互いに言葉をかけ合いながら、協力して作業を進め、それぞれのグループで思いおもしろい雪像を完成させました。



楽しい雪像づくりで、みんなにこやか。

わけて地区のご家庭にホームステイをし、地域との交流を更に深めました。

## 神代中 除雪ボランティア

1月18日、神代中学校で地域の除雪ボランティアを行いました。

この活動は、毎年、四季を通じて奉仕活動の締めくくりとして、各地区の1人暮らしの方々のお宅を中心に除雪を行っています。今回は雪がちらつく中での活動となりました。活動の前に、各地区の生徒代表が、お花と手作りのカレンダーをお渡ししました。生徒たちの心のこもった贈り物

に、お家の方も、とても感謝していました。

1年生の倉場成希さんは「地域のためにがんばって雪寄せしたい」と意気込みを語り、その言葉通り、懸命に作業に打ち込んでいました。協力して作業した結果、屋根から落ちる雪が、固まっている雪なども、あっという間にきれいになりました。2年生の高橋颯琉友さんは「雪があっただけど、段々なくなりました。みんながんばっ



大変な作業も明るい表情で頑張りました。

てよかった」と話してくれました。寒い中、外へ出てきて、生徒たちにねぎらいの言葉をかけてくれる方もいました。単なる除雪だけでなく、地域の方と言葉を交わし、心のふれ合いができた素晴らしい活動でした。